

# JOVEN ENTRERRIANA PARTICIPA POR LA PROVINCIA EN UN ENCUENTRO DE ESCRITORES EN CUBA

---

Image not found or type unknown



## Sus comienzos en el arte de escribir

Gloria Waigadt, tiene 19 años y es de Costa Grande, departamento Diamante. Es estudiante de Literatura y es la primera vez que viajará a Cuba en representación de la provincia para participar de un encuentro mundial de escritores a realizarse en ese país. Para interiorizarse acerca de la participación de la joven escritora entrerriana en dicho evento cultural internacional, el ministro de Gobierno, Adán Humberto Bahl, recibió en su despacho a la estudiante en letras, a quién le manifestó el apoyo por parte de la provincia.

Tras el encuentro, la joven recordó sus comienzos en la literatura.

“Daniela, mi profesora de Lengua y Literatura de la secundaria fue la persona que me incentivó. Ella me motivaba para que pruebe incursionar en el arte de escribir y así comencé” explicó.

“A partir de ahí, fui participando en algunos concursos literarios, hasta que terminé presentándome en un certamen en Buenos Aires y quedé seleccionada para viajar a Cuba. Me sorprendió mucho el premio porque era la primera vez que escribía poesía”, contó la joven.

## Detalles del evento

El certamen se llevará a cabo del 30 de septiembre al 12 de octubre, en las ciudades de La Habana y Santa Clara: “Viajo acompañada por mi profesora de secundaria, junto con un grupo de 20 personas de diferentes provincias. Es un encuentro donde participará mucha gente reconocida en el ambiente literario, así que estoy muy entusiasmada”, resaltó Waigadt.

También hablo sobre sus expectativas. “La idea es conocer otra cultura, la gente, intercambiar experiencias y, sobre todo, conocer su manera de escribir, para seguir creciendo en este oficio porque es lo que me gusta y apasiona”.

En cuanto a la respuesta por parte del gobierno, la estudiante resaltó: “Estoy muy contenta y agradecida a ministro Bahl y al presidente de la junta de gobierno, Jorge Menón, por su compromiso y por el apoyo que me brindaron desde el comienzo y, por supuesto, con mi familia por el acompañamiento permanente”.

**Fuente:** <http://www.entrerios.gov.ar/noticias/>